

Deux nouveaux jeunes promus à l'Asul

Comme le note André Glaive, directeur du centre de formation de l'Asul, le club lyonnais de volley « continue de jouer la carte jeunes ». Après Adrien Comtet et Romain Valefuanu, deux nouveaux joueurs de moins de 20 ans vont intégrer le groupe Élite pour la nouvelle saison.

Titulaires cette saison avec la réserve en N3, Théo Choné et Lorenz Moncorgé, tous deux âgés de 19 ans, seront appelés à évoluer avec l'équipe première où ils épauleront Kyril Dimitrov au poste de contreur central.

Le premier, qui culmine à 1,98 m, a été formé à l'ACBB où il a évolué de 2010 à 2019, avant de rejoindre l'Asul. Le second, qui mesure juste 2 centimètres de moins, a débuté le volley en 2014, à l'âge de 13 ans, à l'ACVB d'Aubagne où il est resté jusqu'en 2019 avant de rejoindre lui aussi Lyon.



Lorenz Moncorgé. Photo DR/Asul

Moncorgé n'a pas caché être « fier de faire partie de cette aventure la saison prochaine en Élite ». Des propos semblables à ceux de Choné qui a dit sa hâte « de me lancer dans cette aventure formidable ».

J.P.Z.